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Madame Devauchelle , je ne vois que des avantages dans ce projet qui doit perme9re aux

agriculteurs de poursuivre une agriculture biologique respectueuse de l environnement. C est l

occasion pour eux de repenser leur exploita4on agricole vers l élevage ovins dont nous importons

plus de 40 % de ce que nous consommons sur notre territoire. Les projets photovoltaiques de ce

type perme9ent d apporter de la résilience aux exploita4ons et améliorent le bien ètre animal par

la protec4on qu elles offrent aux ovins.Les structures perme9ront aussi d a9énuer le déréglement

clima4que.Ce dernier nous oblige tous à réfléchir à moyen et long terme ,à nous préparer à des

sécheresses de plus en plus fortes et fréquentes et à d autres épisodes clima4ques ...grèle et gel

...Les besoins de nos territoires imposent d innover pour s adapter.Il est admis aujourd hui que le

changement clima4que représente la première menace sur l agriculture .Notre territoire est rural ,

faisons confiance aux agriculteurs pour trouver les meilleures solu4ons pour con4nuer de

travailler et de produire .C estpour cela que je sou4ens ces jeunes agriculteurs qui souhaitent

poursuivre leur passion et leur mé4er , tout en ayant conscience des besoins en énergie de leur

pays .     


